

El colegio 'Susarte' recauda 900 euros en su carrera contra el hambre

El dinero recogido en esta iniciativa irá a parar a la ONG 'Acción contra el hambre'

07/06/18 – El colegio 'Susarte' de Las Torres de Cotillas celebró hace unos días su carrera solidaria para ayudar a la ONG 'Acción contra el hambre', con la que consiguió recaudar 900 euros gracias a la colaboración de alumnos, familiares y profesores del centro. "Los estudiantes eran patrocinados por sus familias, que aportaban una cantidad según el número de vueltas que diera el estudiante", señalan desde el centro.



Las vueltas que cada alumno completaba en las pistas deportivas del centro eran apuntadas en un pasaporte solidario por los docentes. Esta carrera, un evento en el que participaron 1.700 colegios en 30 países para conseguir fondos contra la desnutrición infantil, estuvo precedida de sesiones de sensibilización impartidas en el centro por personas voluntarias de la organización.

"Con el resultado final el colegio ha conseguido recoger una cantidad muy importante, que será donada a esta organización humanitaria internacional que lucha contra las causas y los efectos del hambre, y que en España trabaja contra el desempleo y por la inclusión sociolaboral de personas con dificultades de acceso al mercado de trabajo", indica el concejal de Educación, Pedro Cabrera.



+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas
VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)